

Communiqué de presse

Dans le cadre de la déclinaison en actions de leurs raisons d’être, Armorique Habitat et Arkéa Assistance collaborent pour améliorer le confort et la sécurité des locataires

Brest, le 06 juillet 2022 – En cohérence avec leur récente adoption du statut d’entreprise à mission, Armorique Habitat et Arkéa Assistance, filiales du groupe Crédit Mutuel Arkéa, collaborent sur la réhabilitation de logements anciens ainsi que sur des programmes neufs. Toutes deux ont adopté des raisons d’être complémentaires : Armorique Habitat “recherche la qualité de vie, par le logement, pour tous et en toute confiance”, Arkéa Assistance vise à “améliorer la qualité de vie par un accompagnement fondé sur l’innovation sociale et technologique”. Sur ce socle de valeurs communes, ces deux entités se proposent ainsi :

- *d’améliorer la qualité de service avec un haut niveau de prestations pour les locataires d’Armorique Habitat ;*
- *d’accroître la sécurité de nos aînés avec des solutions innovantes.*

Armorique Habitat est, depuis plus de 60 ans, un acteur majeur du logement social en Bretagne. La filiale du Crédit Mutuel Arkéa gère un parc locatif de près de 6 500 logements répartis dans plus de 250 communes. La vocation sociale d’Armorique Habitat se traduit par la volonté de proposer des logements de qualité, intégrant un haut niveau de services. Pour accompagner ses locataires dans l’avancement de l’âge et pour de nouveaux programmes dédiés aux séniors, Armorique Habitat est à l’écoute de solutions innovantes pour sécuriser leur quotidien.

Arkéa Assistance, de son côté, commercialise des solutions de téléassistance pour sécuriser, à leur domicile, les personnes âgées. Elle est intégrée à l’écosystème “Arkéa On Life” qui fait également partie du groupe Crédit Mutuel Arkéa et fait appel à différentes entités spécialisées, comme Arkéa Sécurité pour les activités liées à la télésurveillance et à AS2D pour la conception et la mise en place de services sur le marché de l’habitat connecté. AS2D est la filiale commune entre Delta Dore, leader français du marché des solutions pour la maison et le bâtiment connecté, et Arkéa Sécurité.

Domotique et sécurité

Dans le cadre de réhabilitations de 30 logements anciens (et bientôt de logements neufs), notamment dans le quartier de “La Vierge Noire” à Morlaix (29), Armorique Habitat a décidé de déployer systématiquement la solution d’Arkéa On Life.

La réhabilitation intègre ainsi la connexion des volets roulants électriques et des éclairages, qui deviennent ainsi pilotables à distance et alimentent des scénarios domotiques de confort et de sécurité. Il s'agit, par exemple, d'interrupteurs situés à l'entrée des logements qui permettront de lancer les scénarios "Je rentre" - qui ouvre tous les volets - et "Je sors" - qui ferme les volets et éteint les lumières. Cette solution permet également un gain de confort thermique en fonction des saisons (période de canicule, ...). Une application smartphone sera aussi mise à disposition des locataires pour piloter leur domotique, où qu'ils soient.

Pour améliorer la sécurité, des détecteurs de fumée connectés permettent de lancer une alerte immédiatement au centre de surveillance. En cas de détection de fumée, les lumières s'allument et les volets s'ouvrent également.

Pour les personnes âgées qui le souhaitent, il est possible de souscrire à une offre de téléassistance avec détection de présence et de chute via un capteur optique. L'avantage de cette solution réside dans le fait que le résident n'a aucun dispositif à porter sur lui. La détection de chute est automatique. En cas de détection de chute, les lumières s'allument et une alerte est transmise au centre d'écoute ouvert 24h/24.

Régis Royer, Directeur Général d'Armorique Habitat : *"Notre engagement pour le développement local, par une offre de logements adaptés et responsables, intègre une attention particulière portée aux séniors. La prestation d'Arkéa Assistance nous permet d'y répondre en proposant un haut niveau de prestation, particulièrement pour les personnes en situation de fragilité."*

Yvon Le Bihan, Directeur Général d'Arkéa Assistance, précise : *"Notre vocation chez Arkéa Assistance est de sécuriser les personnes âgées et de leur simplifier leur quotidien. Dans le cadre de notre raison d'être, nous souhaitons développer une innovation inclusive et valorisante au service de tous. Le partenariat avec Armorique Habitat permet de prolonger les résidents âgés dans leur logement et ceci en toute sécurité."*

À propos d'Armorique Habitat

Armorique Habitat est la filiale du Crédit Mutuel Arkéa dédiée au logement social. Dans son parc de 6 500 logements, elle loge plus de 12 000 personnes et construit 200 nouveaux logements par an. Acteur régional reconnu, Armorique Habitat est devenue une entreprise à mission en 2021 et décline au quotidien sa raison d'être "rechercher la qualité de vie pour tous et en toute confiance".

Contact presse : Sylvie Beulze - sylvie.beulze@armorique-habitat.fr - 02.98.85.42.86

www.armorique-habitat.fr

À propos d'Arkéa Assistance

Arkéa Assistance est la filiale du Crédit Mutuel Arkéa dédiée à la téléassistance des personnes âgées. Elle accompagne au quotidien plus de 30 000 abonnés répartis sur l'ensemble du territoire français. Plus d'informations par téléphone au n°vert 0800.81.82.82 ou sur www.arkeaassistance.com. Arkéa On Life est la marque qui regroupe les entités Arkéa Assistance (maintien à domicile) et Arkéa Sécurité (services connectés). Elle a pour ambition d'améliorer en permanence le quotidien de chacun à toutes les étapes de la vie.

Contact presse : Eric Le Berre - eric.le-berre@arkea.com - 02.98.00.46.95